

学校だより

福生一小ホームページ http:// fussa-1e.hs.plala.or.jp/

令和4年8月29日 8・9月号 福生市立福生第一小学校 校長 髙瀬 智子

力を伸ばす2学期

校長 髙瀬 智子

子どもたちのにぎやかな声とともに、2学期が始まりました。今夏は、各地で猛暑の報道があり、例年に比べ暑さが厳しい夏休みでした。また、新型コロナウイルス感染症は、感染者数が増え、第7波との報道もありました。御家庭では、体調にも気を付けながら過ごされ、このような状況ではありますが、子どもたちは夏休みならではの経験をし、心に残る思い出もできたのではないでしょうか。

本日から2学期が始まりましたが、2学期はもっとも長い学期であり、学習をじっくりと進めるとともに、運動会といった全校で取り組む行事をはじめとして、各学年での行事、また、外部の方を招いての学習など、様々な活動があり、子どもたちが多くのことを経験し、大きく成長することができる学期です。

学校では、日常の活動が充実したものとなるよう、計画・準備等を行い、子どもたちの状況を把握し、自主性を大切にした指導を行い、子どもたちが達成感・充実感をもてるようにしていきます。そして、子どもたちの自尊感情・自己肯定感を高めていけるようにしていきたいと考えています。

活動を行う過程においては、順調に進むときもあれば、うまくいかないことや葛藤、時には困難だと感じることがあるかもしれません。うまくいくかないことなどをあきらめず努力をして乗り越えていくことは、子どもたちの成長にとって大切な経験です。乗り越えた経験は自信と次への意欲につながります。

この夏休み、子どもたちは、しっかりと力を蓄えて、「2学期、さあ、がんばるぞ」と気持ちを新たにしていることと思います。子どもはどの子も伸びたいという気持ちをもっています。その気持ちに応えられるよう職員一同が一丸となって取り組んでまいります。

保護者の皆様には、学校での活動においては、子たちは人と関わる中で様々な経験をするということを御理解いただき、お子さんを見守っていただくとともに、気にかかることなどは早めにお知らせいただき、学校・保護者・地域が共に手を携え子どもたちがよりよく力を伸ばし、成長していけるようにしていきたいと考えます。

2 学期も引き続き本校の教育活動に際して御理解・御協力をよろしくお願いいたします。

9月の祝日 祝日の趣旨について御家庭でも話題にしてみてください。

敬老の日 9月19日 多年にわたり社会につくしてきた老人を敬愛し、長寿を祝う。

秋分の日 9月23日 祖先をうやまい、なくなった人々をしのぶ。

【参考】国民の祝日に関する法律 (祝日の日は 2022 年のもの)